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登録リスト（該当：15件）
  ≪  1  ≫
		写真	タイトル	説明	登録日
	1	[image: 道路で遊ばないように]	道路で遊ばないように	昭和２５年４月５日の西塩田広報第１項の記事。交通取締法が改正されて、その変更点、注意すべき点が掲載され、自転車や歩行者、さらには保護者の子供に対する注意事項まで書かれていた。
　「事故を防ぐために」という項目で、荷牛馬車についての注意点は細かく書かれているのに、一番危険だと考えられる自動車について書かれていないのは変に感じて面白いと思った。もちろん、自動車が当時はまだ、全然普及していなかったからだと思うが、現代の交通のメインの１つである自動車についての注意点が書かれていないことに私は違和感を感じた。

参照元

https://mmdb.net/mlab/uedagaku/pdf/nishishioda/ns15_post021to040.pdf
	2023-12-11
	2	[image: 上田の魅力・特徴を幅広い世代に知ってもらう]	上田の魅力・特徴を幅広い世代に知ってもらう	課題の提起　他県の人や地元の人でも知らない歴史的景観やスポット、街並みなどがありその魅力や特徴を発信できていない
なぜそうなのか　自分も含め地元の人でも知らないところが多いので、他県の人はより上田に
ついては知らないというのが現状である
何を探求するか　上田市の魅力特徴を見つけたうえでその情報の発信方法
探求の目標　効率よく多くの人に上田の魅力・特徴を知ってもらう方法
どのように探究するか　現状ではどのようにして上田の魅力・特徴を発信しているのかを調べ
る
週間計画　ネットで調べる

商業の活性化
中心商店街ではカフェやタピオカなどが出店したこと、ワインフェスタ、フードサミットなど飲食のイベントや七夕、年末セールなどの季節限定のイベントにより商店街に賑やかさがでた。真田丸で一時期	2022-12-15
	3	[image: 長大前の交差点]	長大前の交差点	　長野大学生のほとんどが毎日渡る交差点。画像を直進すれば長野大学に着く。また、すぐ近くにファミマもある。この交差点は最近歩行者分離式信号を採用したため、たまに信号無視する車も現れる。ところで、上田市は車が歩行者にとてもやさしい。横断歩道の前に歩行者がいればほぼ必ず道を譲ってくれる。これは道交法に定められているので当然といえば当然だが、私の地元の山梨ではありえないことだ。	2022-11-01
	4	[image: 上田の道]	上田の道	上田を歩いていて、歩道にガードレールが設置されていない道が多いことに気づいた。大分ではほとんどの歩道にガードレールがあるので、ないのは少し怖いなと歩いて思った。他にも、信号機のない横断歩道では絶対歩行者に道を譲ってくれるので、長野県の人は優しいなと感じた。	2022-10-28
	5	[image: 待ち時間が表示される歩行者用信号]	待ち時間が表示される歩行者用信号	天神2丁目に設置されていた歩行者用信号機。普通の信号と違い、横に経過時間が表示されるもの。人は不確定な待ち時間は長く感じられるらしく、信号を待っているときのイライラが解消できていいと思った。地元では見かけたことがなかったため思わず写真を撮った。	2022-10-24
	6	[image: 未だ残る歩道橋]	未だ残る歩道橋	近頃は歩行者優先という考え方が広まっているそうだ。
以前は自動車が優先されていたという。その象徴とも言えるのが、歩道橋である。自動車を走らせることを優先し、歩行者がそれを避けてわざわざ階段をのぼり、橋を渡る。
街では信号機が増え、歩道橋は取り壊されている場所もある中で、歩道橋が残っているという事実は、様々なことを考えさせられる。
この場所以外にも、広くなった道にも、歩道橋は残っている。	2022-05-08
	7	[image: 戸倉上山田温泉 夏祭り]	戸倉上山田温泉 夏祭り	戸倉上山田温泉夏祭りは、開湯当時から千曲川の洪水の被害にあった当温泉において、水の神様の怒りを鎮め、また、いで湯に感謝する水天宮の祭事が由来です。

昼には、各地区から子供たちの神輿や山車が練り歩きます。
昼から夜に向けては、提灯行列を先頭に、木遣り、勇獅子、暴れ神輿と呼ばれる 4基の神輿（若連神輿）が上山田温泉街を練り込みます。
露店もたくさんあり、非常に盛り上がるお祭りです。

神輿に一度参加したことがありますが、本当に熱量がすごく、また飲食店や旅館の方のふるまいが美味しく、とても楽しかったです。近年はコロナで中止になってしまっているので、また参加できるようになる日が待ち遠しいです。

約40kgもある獅子の頭を巧みに操る勇獅子の「狂い」（眠りに誘われた獅子が暴れ狂う	2022-05-10
	8	[image: オープンデータへのアプローチ]	オープンデータへのアプローチ	オープンデータとは
誰もが自由に利用できるデータを指す。
　例.フリー音楽素材、地域が二次利用を認めている人口データなど

これらをどう有効活用していくかを模索し、可能ならばオープンデータを利用したアプリ開発を目標として、この研究テーマを掲げていた。
具体例を挙げると、地域に点在する危険個所（対向車がすれ違えない細道やカーブミラーが古くなっている箇所など）を記録・公開し、歩行者とドライバーへの注意喚起をするアプリの構想があった。
企画まで行うことはできたが、実際に開発する段階で躓いてしまったプロジェクトであるため、後悔もある。	2022-02-02
	9	[image: 軽井沢　アウトレット]	軽井沢　アウトレット	車は多く止まっているが、歩行者は少ない。	2021-05-06
	10	[image: 前橋市にある日本一安い遊園地「るなぱあく」]	前橋市にある日本一安い遊園地「るなぱあく」	「るなぱあく」は群馬県前橋市にある「にっぽんいちなつかしいゆうえんち」。1954年に開園して以来、三代にわたり群馬県の人に愛されている。テレビ番組等で日本一安い遊園地とも紹介されており、その価格は、なんと10円から乗ることができる。10円木馬という乗り物があるもくば館は国の登録有形文化財に指定されている。移動する国産の木馬としては、日本一古い木馬である。
『こどもにもどりたい、おとなたちのために』というコンセプトのもと、毎年夏の夜には限定で夜間開園されている。遊具で遊ぶことも、お酒を飲んで楽しむことも可能。

～実際に行ってみて感じたこと～
遊園地内は一般歩行者が通る通路につながっていて、出入りが自由になっている。実際に敷地内を歩いてみると、そこまで広くなかったためすぐにぐるりと一周回る	2021-01-27
	11	[image: 【バリアフリー】事故減少か　歩車分離式信号]	【バリアフリー】事故減少か　歩車分離式信号	これは歩車分離式信号である。車両と歩行者の青信号のタイミングを分離する。
分離することによって事故のリスクが減り、安全に渡ることが出来る。
実際、2002年の警察庁が調査した結果では、人身事故が4割、人体車両の事故が7割減少したとある。	2020-06-29
	12	[image: 【バリアフリー】片方しかない歩道]	【バリアフリー】片方しかない歩道	しばらくすると、歩道が消えて片方しかなくなった。右に行きたくても、車に気づかず衝突してしまうかもしれない。
こういう時はできるだけ歩行者は歩道がある方を歩くのが望ましい。	2020-06-20
	13	[image: 吉福横断地下道（宮島交差点）]	吉福横断地下道（宮島交差点）	上田と松本をつなぐ国道143号にあるとても交通量の多い交差点の地下道です。
交通量が多い交差点ですがこの地下道を使うことで歩行者がスムーズに移動できます。
また、地下道の幅も広く階段の一段一段が広くとられているのでお年寄りも利用しやすくなっていて良いと思います。	2020-05-26
	14	[image: 長野大学正門]	長野大学正門	言わずと知れた長野大学。その正門はなかなか急な坂になっており、歩行者には優しくない。正門感はない。	2020-05-26
	15	[image: 吉福横断地下道]	吉福横断地下道	ザ・ビッグしおだ野店を越えた先にある交差点の地下道です。歩行者はもちろん、自転車も通ることができます。
交差点の一部の方向に横断歩道がないため設置された地下道ですが、通ってみるとひんやりとしていて涼しかったです。昼間に訪れた時、中は意外と明るかったため、夜はどのくらいの暗さになるのか気になります。	2020-05-25

  ≪  1  ≫


			
			
				[image: 地図で見る]
				

			

トップページへ戻る


				

				
					[image: キーワード]
						歩道(3)
	地下道(2)
	バリアフリー(2)
	上田原(1)
	寺下(1)
	涼しい(1)
	横断歩道(1)
	産川(1)
	ビッグ(1)
	自転車(1)
	歩行者(1)
	長野(1)
	上田(1)
	吉田(1)
	交差点(1)
	吉福横断地下道(1)
	歩車分離式(1)
	信号(1)
	群馬　(1)
	前橋市(1)
	るなぱあく(1)
	日本一安い(1)
	遊園地(1)
	最古(1)
	長野県(1)
	軽井沢町(1)
	軽井沢(1)
	アウトレット(1)
	晴れ(1)
	買い物(1)
	千曲市(1)
	上山田温泉(1)
	夏祭り(1)
	戸倉上山田温泉夏祭り(1)
	祭り(1)
	イベント(1)
	遊び(1)
	神輿(1)
	獅子(1)
	屋台(1)
	子供(1)
	太鼓(1)
	道路(1)
	歩道橋(1)
	143号線(1)
	国道(1)
	信号機(1)
	上田の道(1)
	大分との違い(1)


				

				

				

			



ログイン　トップページへ


			
		


	
	
		
			[image: ]
			©  信州上田学プロジェクト

		

		
						はじめての方へ|			利用規約|			投稿上の注意|			お問い合わせフォーム
		

	
	

